
Istituto Comprensivo Statale “Montagnola - Gramsci”
Scuola Media “Antonio Gramsci”

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 4 – 5 aprile 2022

In data martedì 5 aprile 2022, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo della

Scuola Gramsci, si riunisce in quarta seduta, il Consiglio degli Studenti della Gramsci, alla presenza

dei professori Dal Poggetto e Martini, referenti del progetto, con il seguente ordine del giorno: 1.

Aggiornamenti su precedenti richieste e proposte dei consiglieri:

a) Cestini all’aperto

b) Riduzione del rumore nelle aule

c) Lim e pc delle classi

2. Progetto Biblioteca: nuovi sviluppi

3. Nuove proposte o temi di discussione:

a) Lezioni all’aperto

b) Merende

c) Tende alle finestre

d) Nuove proposte.

Sono presenti tutti i consiglieri, tranne ***, sostituita da ***, e ***.
Funge da segretario ***.

1)
a) Per quanto riguarda la richiesta, avanzata nel precedente consiglio, di ottenere ulteriori

cestini per lo spazio esterno, il professore comunica che Alia ha ne ha fornito alcuni, che
dovranno però essere dotati di appositi sacchetti, ancora non forniti. A breve saranno
messi in funzione.

b) Il professore informa che la professoressa Mele, insieme alla professoressa Punzi, ha
effettuato l’esperimento di coprire il fondo delle gambe di due sedie con della colla a
caldo, in modo da tentare di attenuare il rumore. Viene fatta una prova “in diretta”,
spostando una sedia con questi “gommini” e una senza: il rumore è senz’altro ridotto, ma
non in modo soddisfacente; tuttavia, le sedie risultano più difficili da spostare, e già
questo potrebbe essere un ostacolo a un trascinamento eccessivo. Comunque, questa
soluzione non pare risolutiva. In questo frangente, il professore rende noto anche che le
aule verranno dotate di pannelli fono assorbenti, utilizzate anche per le aule di strumento,
che dovrebbero contribuire notevolmente alla riduzione del rumore.

c) Venendo a parlare dei problemi di pc e lim, il professore ricorda che sono stati fatti degli
interventi, ma, soprattutto, comunica che verranno acquistate delle Lim di nuova
generazione, con i fondi ottenuti dal PON per la digitalizzazione delle scuole.
Viene inoltre reso noto che, secondo la richiesta presente nel modulo condiviso, verranno
predisposti, , a fianco delle aule, negli spazi rimasti liberi dopo la messa in opera degli
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armadietti, degli altri attaccapanni.

2) Per quanto riguarda la biblioteca della scuola, il professore comunica che è temporaneamente
chiusa perché, secondo nuovi studi dell’Università di Firenze svolti in tutti gli edifici scolastici
del Comune di Firenze, tutto il corpo centrale della scuola su entrambi i piani non devono
topportare un peso superiore ai 150 kg al metro quadro, pertanto è in corso una eliminaizone
di libri e oggetti vecchi e inutile, e la redistribuzione di quelli buoni, in modo da rispettare tali
parametri; dovranno perciò essere fatti dei lavori per la messa in sicurezza (probabilmente la
prossima estate), e comunque la biblioteca sicuramente sistemata nell’auditorium, come da
progetto, ma tale ricollocazione, finalizzata anche ad aumentarne i servizi, verrà messa in
opera dopo i lavori. Comunque, entro pochi giorni la biblioteca verrà riaperta, nella
collocazione provvisoria sopra descritta. A fine aprile, inoltre, continua il professore, scadrà un
bando per ottenere fondi per l’acquisto di libri, pertanto, i consiglieri sono invitati a suggerire
titoli nel modulo condiviso in Drive, entro la fine dell’anno scolastico.

3)
a) Per quanto riguarda la possibilità di svolgere lezioni all’aperto, questo rimane possibile sul
lato dei gradoni, solo negli orari non coincidenti con gli intervalli delle classi della Primaria
distaccata; mentre è sempre possibile sul lato della pista d’atletica, compatibilmente con le
attività motorie che ordinariamente vi si svolgono.
b) Il professore chiarisce che non è possibile introdurre macchine distributrici di merende, in
quanto il Comune non lo consente, perché sarebbero un’attrazione per malintenzionati, che
spesso provocano gravi danni alle porte o alle finestre per penetrare furtivamente nella
struttura. Spiega però che anni fa, prima dell’inizio della pandemia, si era attivato per fare un
bando che fu vinto dal bar dell’Istituto Galilei, che avrebbe portato ogni mattina merende
fresche; purtroppo, l’iniziativa avrebbe dovuto cominciare proprio il giorno in cui iniziò la
chiusura totale, nel marzo 2020. Da allora non c’è più stato modo di intraprendere analoghe
iniziative. Il professore invita il Consiglio sull’ipotesi di richiedere alla Dirigente di riproporre il
bando per tale servizio.
c) Per quanto riguarda la richiesta di tende, la professoressa Martini evidenzia che già da anni
essa è stata presentata al Comune, che però non l’ha mai recepita. Il professore
approfondisce dicendo che dovrebbero essere fornite tende ignifughe a norma di sicurezza,
dunque molto costose, perciò il Comune non le fornisce. Aggiunge però che, in compenso,
sono stati messi, a tutte le finestre delle aule esposte ad est, delle pellicole oscuranti, adatte
per filtrare, almeno parzialmente, la luce del sole.
d) Viene richiesto che venga posta fine al problema delle formiche nelle aule, e il professore
spiega che il Comune dovrà provvedere a far tappare il buco da cui esse si introducono e che
la richiesta è già stata inoltrata da qualche settimana. Viene anche domandato che vengano
sistemate le carte geografiche nelle classi, e il professore risponde che il lavoro di
ristemazione delle carte geografiche ritirate per le note restrizioni anti-covid verrà concluso.
Infine, si fa presente che i pallini gialli nelle aule (che dovrebbero indicare la giusta distanza
tra i banchi per evitare il contagio da Covid 19) sono ormai sbiaditi e consumati; il professore
risponde che, dal momento che, allo stato attuale delle cose, lo stato di emergenza è finito il
31 marzo, ci si riserva di considerare la situazione a inizio del prossimo anno scolastico,
sperando che il problema sia ormai superato.

2
IC Montagnola-Gramsci



Infine, il professore dà alcuni aggiornamenti su lavori e situazione della struttura: i bagni delle
ragazze, dal lato di via del Sansovino, sono chiusi per problemi idraulici (anche in questo caso
la richiesta è stata inviata al Comune più volte). I bagni dei maschi del primo piano sono stati
invece ripristinati.
Infine, il professore comunica che all’inizio del prossimo anno scolastico, quando, come
sempre, verrà rivisto e approvato dal nuovo consiglio il Regolamento, i docenti proporranno
che un consigliere/a possa decadere dalla carica nel caso abbia dei comportamenti inadeguati
al suo ruolo.

La prossima seduta viene fissata il 7 giugno 2022.

Il consiglio termina alle ore 11,55.

Il segretario verbalizzante ***.
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